

Großer Jubel herrschte bei den VTB-Volleyball-damen, nachdem feststand, dass sie nicht mehr vom ersten Platz in der Bezirksliga verdrängt werden können. Herzlichen Glück-wunsch zur errungenen Meisterschaft und zum damit verbundenen Aufstieg in die Landes-liga.

Dieser tolle Erfolg wurde durch die positive Nachricht der 1. Herrenmannschaft ergänzt, die durch einen Auswärtssieg beim Tabellendritten der Landesliga dem Ziel des angestrebten Klassen-erhalts schon sehr nahe gekommen sind.

[Pressebericht der NWZ vom 14.02.2012](#)

Veröffentlicht am:

17:56:12 14.02.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<https://VarelerTB.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=183&printview=1&printview=1&pdfview=1>

Powered by
Contrexx WCMS